



## Buscan reunir a 1,500 inversionistas en la Expo Real Estate

Grupo S.G, empresa dedicada a servicios inmobiliarios y *networking*, realizará la Expo Real Estate 2022 del 12 y 13 de octubre de 2022 en Polanco, Ciudad de México, un evento que busca reunir a mil 500 profesionales inmobiliarios para conocer proyectos de inversión en el extranjero, principalmente en los Estados Unidos, adelantó **Silvano Geler**, CEO y fundador de la firma.

“Expo Real Estate lo venimos haciendo desde 2007, este es el país número 11 en donde lo hacemos, desde Argentina hasta Estados Unidos y en cada país lo adoptamos en un formato distinto”, explicó.

Entre las compañías que buscan inversionistas mexicanos destacan la constructora española Maher Homes, la desarrolladora Riviera Point en Florida, especializada en espacios comerciales y restaurantes, la firma estadounidense Grupo Developer, por mencionar algunas.

El directivo comentó que, tras la pandemia, muchos inversionistas buscan la forma de llevar

### De jefes

Opine usted:  
empresas@elfinanciero.com.mx



su capital al extranjero y quieren aprovechar esa tracción para detonar obras principalmente en la Unión Americana y España.

“Hubo muchas empresas de Estados Unidos que salieron en búsqueda de inversiones mexicanas, son muchos los desarrolladores que están buscando a los inversores mexicanos para poder comprar en Estados Unidos, básicamente, el mayor punto de inversión, California como Miami”, dijo.

### Afores: de México para el mundo

Este jueves inicia en Punta Cana, República Dominicana, el Seminario Internacional de

la Federación Internacional de Administradoras de Pensiones (IFAP), que agrupa al equivalente de las afores de todo el mundo. México presentará como caso de éxito, en la persona de **Bernardo González Rosas**, presidente de la Asociación Mexicana de Afores (AMAFORE), la reforma al sistema mexicano de pensiones que se hizo en diciembre de 2020, en acuerdo de este sector con el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador. Esta reforma logró por consenso incrementar aportaciones patronales a los fondos de retiro y así mejorar la tasa de reemplazo de los trabajadores, esto es, el porcentaje de su salario

final con el que accederán a su jubilación. Con el incremento gradual en lo que aportan los empresarios a los fondos de retiro de sus trabajadores, de 6.5 a 15 por ciento (los trabajadores no ponen un peso más), esta tasa de reemplazo pasará de ser el 30 por ciento del sueldo laboral, a por lo menos el 70 por ciento al momento del retiro, además de que a los trabajadores de menores ingresos se amplió la pensión mínima garantizada, que puede llegar a más de 8 mil pesos. Esta reforma fue ampliamente consensuada y es vista con interés en otros países del mundo.

### Retira CFE suministro a Mimosa en Coahuila

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) cortó el martes pasado el suministro de luz a la Mina VIII de carbón de la Unidad MIMOSA, subsidiaria de Altos Hornos de México (AHMSA) por el retraso en los pagos de Minera del Norte. El problema fue que el corte eléctrico sin previo aviso dejó fuera de operación los sensores del sistema de control de gas metano y la ventilación del yacimiento poniendo en riesgo la vida de más de 180

mineros que se encontraban trabajando al interior de la mina. Nos cuentan que, para el rescate de los mineros, fue necesaria una operación de emergencia para ventilar y asegurar la salida de todos los trabajadores sin la ayuda del transporte interno, obras que requirieron de varias horas. Afortunadamente se logró el rescate de los trabajadores sin ningún incidente. Ahora el problema es que los trabajos en mina están detenidos y de no reestablecerse el suministro de luz, se corre el riesgo de acumulación de gas por insuficiencia en la ventilación.

### Más tecnología, más inclusión financiera

El día de hoy se llevará a cabo el foro “El futuro de las finanzas digitales en México”, organizado por la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara de Diputados, que preside **Javier López Casarín**, que contará con la participación de funcionarios de la CNBV, Condusef y Cofece, además de empresas como Nu México. Se hablará de un tema que ha cobrado más relevancia en los últimos años: la inclusión financiera. ¡Atentos!